
Monsieur le Maire, 

Depuis une douzaine d'années, nous passions 2 à 3 

semaines par an sur l'aire des Cabanes qui est très 

appréciée des campings caristes en provenance de 

toutes les régions de France et de pays étrangers : 

Allemagne, Belgique, Hollande... 

Vous avez certainement constaté la baisse de 

fréquentation de cette aire à la suite de l'augmentation 

du tarif (qui a doublé) et surtout la barre de hauteur 

installée au pont qui permettait de traverser l'Aude. 

Personnellement, comme beaucoup, nous ne 

fréquentons plus l'aire des Cabanes car cela nous ferait 

parcourir une distance beaucoup plus importante 

qu'avant sur des routes étroites que ce soit en passant 

par Fleuy d'Aude ou par Saint-Pierre. 

Cela va à l'encontre des économies de gasoil qui 

sont préconisées par le gouvernement. 

Nous espérons que vous supprimerez cette barre de 

hauteur discriminatoire envers les camping-cars. 

Nous vous remercions pour la prise en compte de nos 

observations et vous prions d'agréer nos meilleures 

salutations. 

 

Nadia et Jean-Pierre Galtier 






